

Licht aus – Spot an: Erfolgreiche Oldie-Nacht des Seniorenbeirats

06.09.2023 09:49



Es wurde geklatscht, mitgesungen und viel getanzt. Die Stimmung in der vollbesetzten Kulturkate war zur Freude des Seniorenbeirats hervorragend, der zum wiederholten Mal seine Oldie-Nacht für die Seniorinnen und Senioren von Henstedt-Ulzburg veranstaltete.

„Der engagierte Alleinunterhalter Adrian Gödicke riss die Gäste vom ersten Moment in seinen Bann und alle klatschen oder sangen die Texte mit“,

sagte Barbara Ebert aus dem Seniorenbeirat.

„Kein Wunder: Adrian hatte diesmal das Motto ‚Hitparade‘ gewählt und ließ zu Beginn die Titelmelodie der beliebten TV-Sendung erklingen. Er spielte Hits der früheren Jahre, die mindestens auf Platz 3 der Charts waren und natürlich fast jeder kannte und oft tolle Erinnerungen damit verband. Gute Stimmung war also vorprogrammiert!“

Wie sie erklärte, ging es nach einer kurzen Pause, in der alle ihren Flüssigkeitshaushalt an der Bar wieder auffüllen konnten, weiter. Auf Wunsch des Publikums habe Adrian Gödicke unter anderem ein Elvis-Presley-Medley gespielt – und auch dabei sei die gute Laune aller zum Vorschein gekommen.

„Im Nu war die Zeit verflogen und nach einigen Zugaben gingen die Besucherinnen und Besucher gut gelaunt nach Hause“,

freute sich Barbara Ebert. Viele hätten sich bei den Mitgliedern des Seniorenbeirates für den gelungenen Abend bedankt. Worte wie „Wir kommen wieder“ oder „Es hat sehr viel Spaß gemacht“ seien keine Seltenheit gewesen.

„Gerne werden wir auch im nächsten Jahr eine Oldie-Nacht veranstalten, jetzt da wir wissen, dass sie so einen Anklang findet“,

sagte Uwe Groth, Erster Vorsitzender und sprach das aus, was auch die anderen Seniorenbeiratsmitglieder dachten.